

ABSTRAK

Caca Aji Somantri: Pengaruh *Return On Asset (ROA)* Dan *Earning Per Share (EPS)* Terhadap *Dividen Per Share (DPS)* Pada Perusahaan Yang Terdaftar Di Indeks Saham Syari'ah Indonesia (ISSI) Studi Kasus Di PT. United Tractors Tbk. Periode 2008-2018

Pertumbuhan ekonomi dalam industri keuangan memiliki perkembangan pesat dalam beberapa tahun kebelakang. Lahirnya sistem keuangan berbasis syari'ah merupakan terobosan baru dalam industri yang berjalan di Indonesia. industri ini berkiprah tidak hanya pada perbankan dan keuangan saja, seiring dengan kebutuhan masyarakat dalam berbagai industri keuangan khususnya industri syari'ah, hal ini membuka peluang kepada pasar modal syari'ah untuk turut andil didalamnya. Beberapa faktor yang biasanya dipertimbangkan oleh seorang investor guna mengetahui seberapa mampu satu perusahaan dalam menghasilkan *Return On Asset (ROA)* atas asset yang telah di gunakan. Selain itu juga *Earning Per Share (EPS)* yang merupakan laba per lembar saham yang ada di perusahaan. Dalam hal ini, dapat direfleksikan investasi keuangan perusahaan dan pembagian *Dividen Per Share (DPS)*.

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk (1) menganalisa pengaruh *Return On Asset (ROA)* terhadap *Dividen Per Share (DPS)* pada PT. United Tractors Tbk secara parsial, (2) menganalisa pengaruh *Earning Per Share (EPS)* terhadap *Dividen Per Share (DPS)* pada PT. United Tractors Tbk secara parsial, (3) menganalisa pengaruh *Return On Asset (ROA)* dan *Earning Per Share (EPS)* terhadap *Dividen Per Share (DPS)* pada PT. United Tractors Tbk secara simultan.

Metode penelitian ini menggunakan analisis deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder dari laporan tahunan 2008–2018. Tehnik pengumpulan data yaitu kepustakaan, *browsing* dan dokumentasi. Analisis data menggunakan metode deskriptif, uji asumsi klasik, analisis regresi (sederhana, berganda), analisis korelasi, analisis determinasi, analisis uji hipotesis (uji t dan uji f). Adapun pengolahan data menggunakan IBM SPSS *Statistics Version 25 for Windows 64-bit edition* dan *Microsoft Excel 365* sebagai penunjang pengolahan data awal.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial tidak terdapat pengaruh signifikan antara *Return On Asset (ROA)* terhadap *Dividen Per Share (DPS)* yang dibuktikan oleh besar nilai koefisien determinasi sebesar 0,244 atau 24,4 %. Pada variabel *Earning Per Share (EPS)* secara parsial terdapat pengaruh signifikan antara *Earning Per Share (EPS)* terhadap *Dividen Per Share (DPS)* yang dibuktikan dari nilai koefisien determinasi sebesar 0,445 atau 44,5% sedangkan sisanya dipengaruhi oleh factor lain. Kemudian secara simultan diketahui bahwa H_a diterima dan H_0 ditolak, artinya terdapat pengaruh secara signifikan *Return On Asset (ROA)* dan *Earning Per Share (EPS)* terhadap *Dividen Per Share (DPS)* secara simultan pada PT. United Tractors Tbk. periode 2008-2018.

Kata Kunci: Pertumbuhan Ekonomi, Industri Keuangan, *Return On Asset (ROA)*, *Earning Per Share (EPS)*, *Dividen Per Share (DPS)*, PT. United Tractors Tbk.